



# “Vamos a yucatanizar al país en seguridad”, afirma Xóchitl Gálvez

## Compara con CdMx.

“Es la entidad donde la gente quiere vivir”, dice la hidalguense y arremete contra Claudia

ISRAEL NAVARRO  
CIUDAD DE MÉXICO

La precandidata presidencial de la coalición Fuerza y Corazón por México, Xóchitl Gálvez, se pronunció por “yucatanizar” al país en materia de seguridad y seguir el ejemplo de la entidad en ese rubro.

De gira por Mérida, donde participó en el cierre de precampaña de los aspirantes a la gubernatura, Renán Barrera, y a la alcaldía de la capital, Cecilia Patrón, reconoció el trabajo del actual mandatario Mauricio Vila y del secretario de Seguridad local, Luis Saidén.

Gálvez arremetió contra su rival de Morena, Claudia Sheinbaum, por sus malos resultados en seguridad en Ciudad de México, donde, dijo, de acuerdo con cifras del Inegi, 80 por ciento de los capitalinos se sienten inseguro.

También criticó la estrategia de seguridad del gobierno federal y lamentó que sucedan ejecuciones y desapariciones como las de Texcaltitlán, Salvatierra y Reynosa ocurridas en las últimas tres semanas.

“Para nosotros el tema de la inseguridad en el país es complicado, por eso hemos dicho que queremos yucatanizar al país en el tema de seguridad; aquí les presento la última encuesta sobre la perspectiva de

inseguridad y vemos que Ciudad de México tenía 80 por ciento de percepción de inseguridad y Yucatán un 37, es el estado más seguro en términos de datos”.

“Es el estado donde la gente quiere vivir y por eso nuestra preocupación de que se preteridan traer a personas personales ajenas al estado que no conoce el tema de la seguridad.

“Por eso, una vez que tengamos la Presidencia, vamos respetar en Yucatán lo que ha hecho bien y les vamos a copiar gran parte de las estrategias que han funcionado para el resto del país, porque realmente Yucatán es un ejemplo nacional en materia de seguridad”, afirmó.

Por ello, Barrera dio a conocer que ha enablado conversaciones con el titular de la Seguridad en la entidad para mantener la estrategia. —

## Y ADEMÁS

## No quieren apoyar a los chapulines

Fundadores militantes de Morena en Yucatán afirmaron que no darán ningún voto a los chapulines, pues “son lo peor del PRI y del PAN” que ha llegado al partido; los calificaron de corruptos, neoliberales y traidores, y de manera concreta se manifestaron molestos por la imposición de Rommel Pacheco como precandidato único a la alcaldía de Mérida.